



Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza

“2019, año del respeto y protección de los Derechos Humanos en el Estado de Coahuila de Zaragoza”

27 de junio de 2019

BOLETÍN DE PRENSA

PRENSA EN REGIÓN CARBONÍFERA

RECIBIRÁ ATENCIÓN, ACOMPAÑAMIENTO Y ASESORÍA

A raíz de los hechos ocurridos en el municipio San Juan de Sabinas, donde presuntamente reporteros de la región carbonífera fueron intimidados por Rolando Noé Fernández Martínez al realizar disparos al aire, el presidente de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza (CDHEC), Dr. Hugo Morales Valdés, instruyó al personal de la Sexta Visitaduría Regional para otorgar atención, acompañamiento y asesoría a los compañeros de los medios de comunicación que en ese momento realizaban la cobertura del hallazgo de un cadáver en un área cercana al autódromo de la ciudad antes mencionada.

La CDHEC refrenda su compromiso de proteger y velar por los derechos de las personas por actos u omisiones de naturaleza administrativa provenientes de cualquier autoridad o servidor público.

+++++